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Павел К ир ил л о ви ч  Ф едорович —  ком б ай нер  с боль- 
ш им  оп ы то м . В н ы н е ш н ю ю  у б о р о ч н у ю  стр а д у  он т р у 
д ится  на п о л ях  кол хоза  «И скра» вм есте с сы но м  А л е к 
сеем. И оба еж е дн евно  д об ива ю тся  в ы со ко й  вы р а б о тки .

НА СНИМ КЕ: П. К Ф едорович.

Хлеборобы мясосовхоза 
«Добровольский» обмоло
тили половину посевов 
озимой пшеницы и ярового 
ячменя.

В социалистическом со
ревновании за быстрей
шую уборку зерновых пер 
венство держ ат труженики 
третьего отделения, где 
управляющим В. Т. Пусто- 
вой. Здесь хлеба обмоло
чены на 70 процентах убо 
рочной площади. В честь 
коллектива отделения на 
центральной усадьбе сов
хоза поднят флаг трудо
вой славы. ^

Ежедневно на все произ 
водственные участки до
ставляю тся бюллетени со
ревнования. Они расска
зывают о тех, кто убирает 
первый урожай новой пя
тилетки.

Передовиком уборочной 
страды является Василий 
Павлович Кравченко. З а  
день он убирает хлеба на

28 гБктарах. На его лице
вом счету более 280 гек
таров убранных хлебов и 
около 5 тысяч центнеров 
намолоченного зерна.

Комбайнеры Михаил 
Дмитриевич Малахов и 
Александр Данилович Вла 
сенко имеют тоже отлич
ные производственные по
казатели.

Семьям победителей со 
ревнования направлены 
благодарственные письма 
администрации совхоза, 
партийной и профсоюзной 
организаций.

Одноверменно с жатвой 
широким фронтом ведет
ся подготовка почвы под 
урожай будущего, 1972 
года. Как только поле ос
вобождается от пожнив
ных остатков, за дело 
принимаются трактори
сты. Они вводят в бороз
ды пахотные агрегаты, 
гул которых не прекра
щ ается ни днем, нн 
ночью.

К расны й вы мпел — у к о м м у н и ст а
Неделю назад на бюро 

райкома КПСС А лек
сандр Федорович Евлен- 
ко был принят в ряды 
ленинской партии. С 
первых же дней он нысо- 
ко несет гордое знание 
коммуниста. Всего лишь 
неделя как началась 
уборка хлеба первого го
да иятилетки в совхозе, 
а у ж е  убрано прямым * 
комбайнированием более 
трехсот гектаров пшеницы 
и намолочены тысячи 
центнеров зерна.

Около 50  тонн зерна 
озимой пшеницы намола
чивает ежедневно А. Ф. 
Евленко, значительно пе

ревыполняя дневные за
дания. На его комбайне 
укреплен переходящий 
красный вымпел передо
вика социалистического 
соревнования на уборке.

Хорошо работают и 
братья Пригоршневы Ни
колай и Александр. Ком
сомолец Николай При- 
горшнев в прошлом году 
закончил 10 классов об
щеобразовательной шко
лы и остался работать в 
совхозе. Еще будучи уче
ником, Николай в тече
ние трех лет работал 
штурвальным у  опытно
го комбайнера Е. А. Ю рь
ева и хорошо изучил

степной корабль.
Когда перед уборкой 

хлебов встал вопрос — 
кто подменит Е. А. Ю рь
ева, по состоянию здо
ровья ушедшего на дру
гую работу, сомнений не 
было никаких — Нико
лай Прйгоршнев.

Воспитанник не подво 
дит своего учителя. Он 
отлично подготовил ком
байн к жатве хлебов и 
ежесменно перевыпол
няет производственные 
задания, за  день выдавая 
из бункера около 50 тонн 
зерна. . . . ____

Ш турвальным у Нико
лая Приго р ш н е  в а
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Двадцать лет за штурвалом
Р  ЩЕ ПОДРОСТКОМ свя- 

^  зал свою судьбу с ма
шинами Савелий Моисеевич 
" гсв. Тридцать лет жизни  

■\._  посвятил механизатор
скому труду, более двадца

т и  из них стоял за штурва
лом комбайна. Сейчас он 
на пенсии.

Еще хлеба лежали зеле

ным ковром, а Савелий Мои 
сеевич уж е наперед видел 
себя вдыхающим доносящий 
ся с полей свежий запах 
спелых хлебов, слышал в 
разбуженной жатвой степи 
знакомый, как полюбивша
яся песня, рокот комбайна,
.  Савелий Моисеевич и на 
этот раз не высидел дома,

встал в строй ведущ их бит
ву за хлеб. Тщательно под
готовил комбайн, а когда 
пришла команда, ввел его в 
загонку. Рядом стрекотал 
мотор, вздрагивал от ударов 
молотилки корпус комбайна, 
шуршало золотое зерно. И 
как двадцать лет назад сча
стливо стучало сердце, на

встречу плыло огромное 
хлебное море.

Убирает хлеб старейший 
механизатор в четвертой 
тракторной бригаде и еж е
дневно выполняет норму на 
1 3 0 — 1 5 0  процентов. Он 
щедро делится с молодежью  
опытом и знаниями, стара
ется привить им любовь к 
труду, к делу, которое до
верили люди.

Многие механизаторы кол 
хоза благодарны Савелию

Моисеевичу за помощь и 
щедрость души, а колхозни
ки сердечно благодарят его 
за многолетний, честный и 
добросовестный труд, за то, 
что он и поныне умножает 
общественное богатство.

Многих лет тебе жизни, 
крепкого здоровья и боль 
шого счастья, Савелий Мои
сеевич!

П. БОЛДЫРЕВ, 
зав. мастерскими колхоза 

«40 лет Октября».
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В ДВА
РАЗА
БОЛЬШЕ

Хлеб нового урожая, доставленный от комбайнов на 
ток третьей бригады Волгодонского овощесовхоза, 
здесь быстро очищается и отправляется на элеватор. 
Высокой выработки по очистке зерна добиваются Н. М. 
Медведева и М. И. Скакунова. За смену они очищают 
по 80 тонн зерна при задании 32 тонны.

И. ГАЛИЦЫН, учетчик.

ВЫПОЛНИЛИ ДОСРОЧНО
В винсовхозе «Ряби- 

чевский» приближается к 
концу уборка хлебов. В 
поле ежедневно выходят 
5 комбайнов. Из 550 гек
таров колосовых культур 
они уж е скошены на 530, 
а  обмолочены на 400  гек
тарах.

С каждого из 164 гек
таров озимой пшеницы 
намолочено по 35 ,6  цент
нера зерна. Ячмень, уб
ранный с 223 гектаров, 
дал по 22 центнера зерна 
с каждого из них.

Производительно тру
дятся  комбайнеры А. Г.

Кривошеев, И. Н. Реш ет
ников и другие. Они еж е
дневно выполняют смен
ные задания на 1 8 0 — 200 
процентов.

М еханизаторы обеспе
чили непрерывную до
ставку зерна с поля на 
ток .Отлично возят зерно 
от комбайна водители 
П. Р. Ковалев и Н. П ля- 
сулин, которые при зада
нии 30  тонн, на машинах 
«ГАЗ-ЭЗ» перевозят 55 
тонн зерна на расстояние 
10 километров. А с 22 ча
сов вечера до 3 часов у т - ' 
р а  пять машин перевозят

зерно на элеватор. Лучше 
всех работает водитель 
А. Казачков. На грузови
ке «ГА З-52» он перевозит 
на расстояние 40  километ
ров 24 тонны зерна при 
плане 12 тонн. На пере
дового шофера равняются 
остальные водители.

Хлеборобы совхоза дали 
слово сдать государству 
600 тонн зерна при пла
не 450 тонн. 22 июля 
они выполнили свои обя
зательства.

П. ПЛЮЩЕВ, 
директор совхоза.

Помни, водитель!
В период хлебоубороч

ных работ и  перевозок 
больших количеств зерна 
увеличивается интенсив
ность движения автотран
спорта, и в связи с этим 

* возрастает опасность воз
никновения дорожно-тран
спортных происшествии. 
Как показал анализ, в 
прошлом году на период 
уборки выпала четвертая 
часть годового количества 
дорожно-транспортных про 
нсшествни. Основными 
причинами аварий явля
ются вождение автотран
спорта в нетрезвом состо
янии, управление неис
правными машинами, пре
вышение скорости а  опас
ных условиях.

Отмечены многие слу
чаи автотранспортных 
происшествий и в период 
уброки хлебов пынешнего 
года. Грузопоток авто
машин, идущих па госу
дарственные заготовитель
ные пункты, с каждым 
днем возрастает. Руково
дители хозяйств должны 
обеспечить усиление конт
роля за соблюдением во
дителями требований тех

ники безопасности движе
ния и содержанием- в 
технически исправном со
стоянии автотранспорта 
как при выходе из гара
жа, так и на линии. В це
лях недопущения различ
ного рода хищений необ
ходимо добиться такого 
положения, чтобы автома
шина или трактор стави
лись только в гараж.

Надо немедленно устра
нить переезды транспорта 
без искрогасителей и по
логов , с неисправными 
кузовами. Особенно часто 
потеря зерна автотран
спортом происходит из-за 
превышения скорости дви
жения на крутых поворо
тах, спусках и подъемах. 
На подходе к  таким ме
стам водитель обязан сни
зить скорость.

При допущении любого 
нарушения правил движе
ния транспортом к винов
ным лицам должны при
меняться самые строгие 
моры.

А. ОРЕХОВ, 
инспектор дорожного 

надзора.

работает его младший 
брат Александр, учащ ий
ся средней школы. Он 
тоже мечтает стать м е
ханизатором.

Урожай выращ ен в 
этом году хороший. На 
богаре озимая пшеница 
дает по 36 центнеров, а 
на поливе —- 44  центне
ра с гектара. Горячее 
социалистическое сорев
нование, развернувш ееся 
на убокре хлеба, говорит 
о ток, что весь урожай 
будет убран без потерь..

И. КОРОБКО, 
член КПСС, 

директор винсовхоза 
« Д убенцовский».

Агитбригада 
в пути

По хуторам
По инициативе ко

митета ВЛКСМ я  клу
бе колхоза «Искра» для 
культурного обслужи
вания хлеборобов со
здана агитбригада, в 
которой принимают ак
тивное участие М. Пе- 
данов, И. Линьков, 
Н. Фролов, Т. Ершова.

Агитбригада соверши 
ла свой первый выезд 
к хлеборобам х. Ло- 
мовцева. Часовац про
грамма с удовольствием 
была просмотрена ху
торянами. Потом про
грамму концерта уви
дели жители х. Парши - 
кова. Агитколлектив 
тепло поздравил иду
щих впереди соревно
вания «Жатвы-71» в по
желал труженикам по
лей быстро н без по
терь убрать урожай.

Л. МОЛЧАНОВА, ,

студентка
Ростовского

культпросветучплшца.

В поле, 
к  хлеборобам
Перед хлеборобами 

Добровольского мясо
совхоза выступила с 
концертной программой 
агитбригада Волгодон-. 
ского Дворца культуры 
«Юность». Концерты 
прошли на трех отде
лениях.



ж и зн ь БОЕВОЕ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ

Даже в самой маленькой 
партийной организации, ес
ли все хорошо подсчитать, 
все заметить, все учесть, 
можно сделать многое, выя
вить много новых возмож
ностей... Эти слова, сказан
ные Л. И. Брежневым на 
торжественном заседании в 
Тбилиси 1 4  мая 1 9 7 1  года, 
подчеркивают еще раз важ 
ность и боевитость самой 
маленькой ячейки нашей  
Партии—  партийной груп
пы.

На производстве синтети
ческих жирных кислот 
Волгодонского химкомбината 
действуют десять парт
групп. И именно из хоро
ших дел этих подразделе
нии складывается деятель
ность всей нашей первич
ной парторганизации, по 
праву считающейся на ком
бинате передовой.

Каждый четвертый ра
ботник производства — ком
мунист. Партийным влия
нием охвачены все произ-

показали отчетно-выборные 
собрания в партгруппах, 
проведенные в этом меся
це, особенно четко, органи
зованно работали партгруп
пы обоих участков окисле
ния, дистилляции №  1. 
(партгрупорги Ю. Т. Голо
вин, Т. П. Гребенкина,
А. С. Осадкин) и другие. 
Коммунисты этих участков 
постоянное внимание уде
ляли производственным во
просам, мобилизации кол
лективов на выполнение 
принятых повышенных обя
зательств, воспитанию тру
жеников, организации их 
досуга, учебы. Обобщали 
предложения трудящ ихся, 
намечая сроки их  выполне
ния и назначая ответствен
ных лиц. Партгруппы осу
ществляли строгий конт
роль за выполнением при
нятых решений.

В этом отношении пока
зательна работа партгруппы  
участка дистилляции Ml 1 
(партгрупорг А. С. Осад
кин). В результате повы

шенной требовательности к 
коммунистам здесь изжиты  
случаи нарушений трудо
вой и технологической дис
циплины, коллективно пре
одолеваются возникающие 
трудности, установлец тес
ный контакт с руководст
вом участка. В итоге — кол
лектив участка не раз выхо 
дил победителем в соцсо
ревновании. Занял он клас
сное место и по итогам ию
ня.

Неплохо работала также 
партгруппа участка омыле
ния jQs 1 (партгрупорг Н. И. 
Бестолченко). Но в ее дея
тельности были допущены  
недостатки. О них и говори
ли коммунисты на отчетно- 
выборном собрании: так, 
агитаторы еще недостаточ
но разъясняют материалы  
XXIV съезда КПСС, на соб
раниях партгруппы не за
слушиваются отчеты комму
нистов о выполнении ими 
требований Устава партии.

Критические замечания в 
адрес партгрупоргов были

высказаны и на соораниях 
других партийных групп. 
Например, на электроуча
стке (.партгрупорг А. И. Ля- 
шенко) остро поставлен во
прос об укреплении трудо
вой дисциплины и общест
венного порядка. С начала 
года в коллективе участка 
четыре нарушения из деся
ти по производству.

В ряде партгрупп под
нимался вопрос о повыше
нии ответственности комму
нистов за порученное дело.

Состав партгрупоргов об
новлен. Многие избраны  
впервые (Г. П. Плещенко 
—  участок омыления Ml 2 , 
И. Н. Потапов —  ППР, 
Ю. Н. Горобцов— КИП и А). 
Сейчас партбюро производ
ства СЖК нужно помочь 
партгрупоргам наладить ра
боту в партгруппах, обоб
щить высказанные крити
ческие замечания коммуни
стов на отчетно-выборных 
собраниях и разработать ме 
роприятия по их выполне
нию. Это поможет еще более 
повысить роль партгрупп 
на производстве, успешно 
претворить в жизнь реше
ния XXIV съезда КПСС.

М. КИСЕЛЕВ, 
элентрослесарь, 

член НПСС.водственные участки. Как
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В строительном управлении N9 I

Инициатива коммунистов
С отчетно-выборных 
собраний партгрупп

Отчетно-выборное соб- 
, ранне партгруппы второ

го участка первого строй
управления проходило не
посредственно на пуско
вом объекте, возводимом 
коллективом участка, — 
средней школе на 640 
мест в слободе Больш ая 
Мартыновна. Возможно, 
это в какой-то мере и под
сказало коммунистам парт 
группы решение: сосредо
точить свои усилия на 
том, чтобы строительство 
школы заверш ить не к 
1 сентября, а на 15 дней 
раньше.

Взвесить свои возмож
ности и принять это новое 
обязательство помог и от 
четный доклад партгруп
орга М. X. Лохова, в ко
тором он отметил веду
щую роль коммунистов в 
выполнении обязательств. 
Так, на строительстве шко 
лы  пример в труде пока 
зывают бригада каменщ и
ков, возглавляемая ком
мунистом В. С. А лексее
вым, каменщ ица комму
нист А. С. Ерзикова. Их 
примеру следуют и беспар 
тийные товарищи. Это 
плотники В. И. Ткаченко 
и Г. JI. Петрик из бригады
А. С. Блохина, обязав
шиеся задание пятилетки 
выполнить за четыре года.

Итоги работЫ| за по
лугодие свидетельствуют 
о том, что строители креп
ко держ ат свое слово.

На собрании были вы
сказаны  и критические 
замечания. Коммунисты 
говорили о том, что еще 
недостаточно проводится 
работа в коллективе уча
стка по выполнению тре
бований Письма ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ об усилении ре
жима экономии и береж
ливости, итоги соцсорев
нования между бригада
ми подводятся нерегуляр
но, отсутствует гласность 
соревнования.

Работа партгрупорга 
признана удовлетворнтель 
ной. Партгрупоргом из
бран М. X. Лохов.

А. ЧЕРЕПАХИН, 
зам. секретаря 

партбюро 
стройуправления № 1.

Создается автопоезд
МОСКВА. К оллентив 

отдела гл а в н о го  к о н с т 
р у к т о р а  М о ско в ско го  
автозавода им ени  Л и х а 
чева создал о п ы тн ы й  
образец  автопоезда, 
п р е д н а зн а че н н о го  для 
пе ревозо к на дальние 
р а ссто я н и я  р а з л и ч н ы х  
н а р о д н о хо зя й стве н  н ы х  
гр узо в .

А вто поезд  со сто и т  из 
седельного  т я г а ч а  
БелАЗ-5410 и п о л у п р и 
ц е па -ф ургон а  О десского 
а в то сб о р о чн о го  завода 
ОдАЗ-9770. Г рузоп од ъ е м 
н о сть  автопоезда 15 
т о н н , ско р о с ть  до 80 
ки ло м е тр о в  в час. На 
т я га ч а  уста н о вл е н  но-

С докладом выступил инженер
С большим интересом коммунисты ТЭЦ прослушали 

доклад главного инженера предприятия Д. К. Ткач 
«•Задачи парторганизации по совершенствованию управ, 
ления производством в свете решений XXI V съезда 
КПСС».

В прениях по докладу выступили восемь человек. 
Коммунисты наметили меры по совершенствованию 
структуры управления производством, предложили ад 
министрации уточнить функциональные обязанности 
каждого ответственного работника.

Среднее образование
К А Ж Д О М У

XXIV съезд КПСС по
ставил задачу в теку
щем пятилетии завер
шить переход ко всеоб 
щему среднему образова
нию, и в выполнении этой 
задачи большую роль иг
рает вечерняя школа.

З а  последнее время 
шаг вперед сделало ве
чернее образование в Вол 
годонске. Только за  про
шедшее пятилетие полу
чили среднее образова
ние 660  молодых рабо
чих. А это значит, что 
производительность тру
да у данной категории 
рабочих повысилась до 
30 процентов и освоение 
профессии у них происхо
дит в 4 раза  быстрее в 
сравнении с рабочими, 
не имеющими образова
ния.

На х и м к о м б и н а т е  
во всех звеньях хозяйст
венных и общественных 
организаций повышение 
общ еобразовател ь н о г о 
уровня работающей мо
лодежи является одним 
из показателей их соци
алистических обя з а - 
тельств. Большое внима
ние уделяет вечернему 
образованию администра
ция предприятия.

Творчески работает на
чальник отдела кадров 
лесоперевалочного ком
бината тов. Дегтярева 
Н. В. Ей присуще свой
ство постоянного поиска 
в борьбе за  повышение 
общеобразовательного и 
профессионального уров
ня работающей молоде
жи. Только по ее ини
циативе в лесотехниче
ском техникуме г. • Моск
вы учится около 200 че
ловек и около 80  — в ве
черних школах города и 
района.

Повышение общеобра
зовательного уровня р а
бочих— это не только их 
личное дело, но и госу
дарственное, общенарод
ное. Учитывая это, бюро 
обкома КПСС обязало 
всех руководителей пред 
приятий и общественных 
организаций области р аз
работать положение о мо
ральном и материальном 
стимулировании работаю
щей молодежи, которая 
повышает общеобразо-

Н О В Ы Е ,  П О В Ы Ш Е Н Н Ы Е . . .
Коллектив работников

железнодорожной станции 
Волгодонская взвесил
свои возможности и при
нял повышенные социа
листические обязательства 
по досрочному завершению  
заданий первого года Де
вятой пятилетки.

1 Ленинец

Обязательствами преду
сматривается выполнить 
годовой план погрузки к 
2 5  декабря, то есть на два 
дня раньше, чем по преж
ним соцобязательствам; 
простой местных вагонов 
решено сократить на 0 ,2  
часа; производительность 
труда повысить на два про
цента, повышенное зада
ние по местным доходам 
перевыполнить на пять 
процентов.

Для выполнения оовы -

шенных обязательств на 
каждом участке, на каждом  
рабочем месте решено со
вместными усилиями ра
ботников различных про
фессий увеличивать выра
ботку, добиваться произво
дительного использова
ния вагонов, локомотивов, 
всех транспортных средств. 
На это и направлены сей

час усилия коллектива.
Ф. ЛАСЬКО, 

старший помощник 
начальника станции. _

вы й д изе л ьн ы й  д в и га 
тель Я р о сл а вско го  мо
т о р н о го  завода ЯМЗ-740 
м о щ н о стью  210 л о ш ад и 
н ы х  сил.

А вто м о б и л ь  сна б ж ен  
п н е вм а тич е ски м  п р и в о 
дом торм озо в , р ул ь  снаб 
ж ен  гид р оусил ител е м .
К абина о тки д ы ва е тся .
Имеется м од иф ика ция 
ка б и н ы  со спа л ьн ы м  
местом.

Т а кой  автопоезд , из 
сем ейства автом обилей 
Кам АЗ, будет в ы п у с 
к а ть  в это й  п я ти л е тке  
ст р о я щ и й с я  К ам ский  
авто м о б и л ьн ы й  завод.

Н А  С НИМ КЕ: о п ы тн ы й  
образец автопоезда.

Ф ото В. Соболева 
(Ф о то хр о н и ка  ТАСС).

ф ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ —ПОД КОНТРОЛЬ!

Порох есть... Пара нет

нальный уровень.
На опытно-эксперимен

тальном заводе эту рабо
ту возглавил инженер по 
подготовке кадров С. П. 
Скрипник. Им разрабо
тано, а директором заво
да тов. Ф. М. Болды ре
вым утверждено положе
ние, целью которого я в 
ляется создание дополни 
тельной материальной и 
моральной заинтересован
ности работников пред
приятия в повышении
своих знаний. На этом 
предприятии внедрено и 
действие положение о
заводской комиссии со 
действия вечерним и за 
очным школам. ^

Аналогичные поЯЬже 
ния были выработаны ни 
лесоперевалочном комби 
нате. Они широко об
суждены и приняты на
профсоюзной конферен
ции.

Однако на некоторых 
предприятиях города во
просы повышения обще
образовательной подго
товки работающей моло
дежи стоят на низком 
уровне. В том числе на 
автотранспортном пред
приятии, в СУ-2, в 
ВУМСе. Не лучше оf  •"о- 
нт дело на хлебоз^. 
в стройуправлении №  W . 
комбинате бытового об
служивания, комбинате 
строительных материалов 
№ 5. Совсем не ведется 
эта работа в передвиж 
ных мехколоннах.

В настоящее время в 
городе более 900 рабочих 
в возрасте до 35 лет i:e 
имеют восьмилетнего н 
среднего образования. В 
предстоящем 1971 —
1972 учебном году долж 
ны сидеть за  школьными 
партами 625  человек. 
Для более успешного . о- 
шения этой задачи на 
всех предприятиях горо
да составляются перспек
тивные планы на пред 
стоящее пятилетие. Р е 
шение XXIV съезл 
КПСС — среднее об' о- 
вание каждому — '
должны выполнить.
Л. АНАНЬЕВ — пред
седатель комиссии со
действия вечерним шко
лам, П. КОВАЛЕНКО 
— директор школы

вательный и пррфессио- рабочей молодежи № 3.

В социалистических 
обязательствах цимлян
ских пищевиков записа
но много хороших пунк
тов: годовой план завер
шить к 25 декабря; сверх 
задания произвести про
дукции на 15 тысяч руб
лей; за  счет внедрения 
новой техники, передовой 
технологии и научной ор
ганизации труда обеспе
чить рост производитель
ности труда на два про
цента против плана.

О бязательства ответ
ственные. Достойный; 
отклик на решения XXIV 
съезда КПСС.

Но принять их— толь
ко часть дела. Главное— 
выполнить. Что ж е пред
принимается для выпол

нения обязател ь с т в ? 
Председатель местного 
комитета профсоюза 
Р. П. Земляков охотно 
поясняет: разработаны
,1 а— еядв  аяавмива еавневаа»

Рейд „Ленинца“

условия соцсоревнования 
между цехами, бригада
ми, определены меры по: 
ощрения. Итоги подво
дятся ежемесячно, на
общем собрании. Победи
телям вручаются перехо
дящ ее Красное знамя,
денежные премии.

Казалось бы, все в по
рядке. Делам только
идти. Но увы... Обяза- 
тельствато  под угрозой

срыва. 91 процент — та
ков показатель выпол
нения полугодового зада
ния райпищекомбинатом. 
В чем же причипа?

Наша рейдовая брига
да побывала в некоторых 
цехах, познакомилась с 
условиями труда. Вот 
карамельный. Все здесь 
делается вручную. Ф ор
мовочных прессов нет, и 
конфеты «стригут» нож
ницами.

Заворачиваю т кара- 
мель тоже вручную.

Спрашиваем у девчат: 
«Есть ли порох выпол
нить годовые обязатель
ства?» А  в ответ:

— Порох есть... ’Пара 
нет!

Оказывается, в цехе



На ко н тр о л е— сельские строики __

РАСТЕТ
ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЙ
Г О Р О Д О К

На полосе земли, раз
деляющей хутора Пота
пов и Степной, совсем не
давно была пустынная 
степь. Теперь здесь вы 
росли жилые дома, произ
водственные помещения, 
зернохранилища, появи
лись первые объекты жи
вотноводческого городка 
рисосовхоза «Романов
ский». Строит городок 
коллектив комплексной 

^бри гад ы  первого стройуп
равления. Строители ре
шили досрочно ввести в 
эксплуатацию не только 
объекты, запланирован
ные на этот год, но и те, 
которые должны сдавать
ся в первом квартале 
1972 года.

Директор рисосовхоза 
«Романовский» Василий 
Дмитриевич Гутыря, пере 
листывая папку с черте
жами, рассказывает:

— Стадо скота в хо
зяйстве быстро увеличи
вается, и мы с нетерпени
ем ожидаем сдачи в экс
плуатацию животноводче
ского городка.

В нынешнем году долж 
но быть закончемо строи
тельство двух коровников 
на 200 голов каждый, те- 

• лятника, пункта искусст
венного осеменения, кор
моцеха, проходной с ав
товесами.

Животноводческий го
родок занимает добрых 
полсотни гектаров. Вы
сятся механизированные 
коровники и телятники. 
Чуть в сторонке достраи
вается помещение для 
животноводов и другие 
служебные и бытовые по
стройки.

Между зданиями вид
неются бульдозеры. Т ер
ритория городка подго
тавливается для асфаль- 
то-бетонного покрытия.

Бригадира строителей 
Владимира Власовича 
Литвина мы встретили в 
бытовке за обеденным 
столом.

Владимир Власович от

дал строительству более 
двух десятков лет. И все 
в одном и том же управ
лении. Он один из тех, 
кто начинал строитель
ство города Волгодонска.

Руководимый В. В. Лит
виным коллектив каждый 
месяц выполняет произ- 
водственнные задания не 
ниже чем на 115 — 130 
процентов, а  в наиболее 
благоприятные по обеспе
чению стройматериалами 
м есяцы— на 200 процен
тов. В бригаде позабыли 
время, когда кто-либо 
увольнялся из-за того, 
что его не устраивала р а 
бота. Если случается и 
уходит человек, то де
лает это или в связи с 
выездом на учебу, или пе
реводом в другой коллек
тив.

— Все 30  человек в 
бригаде трудятся на со
весть, дружно. Многие 
освоили смежные профес
сии, — говорит бригадир. 
— Только хорошее мож
но сказать о Е. А. Ко
тельниковой, Г. А. Жид- 
ринский, М. Н. Киц. 
При необходимости они 
могут трудиться камен
щиками, штукатурами 
арматурщиками. Их ра
ботой просто любуешься!

С лучшей стороны за- 
зарекомендовали себя ка
менщики Н. Г. Мирон-
ченко, Н. О. Керекеза, 
комсорг Владимир Л ит
винов и другие. Бригада 
сдает объекты только с 
оценкой «хорошо» и «от
лично».

Вниманием н заботой 
окружены новички. С по
мощью старших быстро 
освоил специальность к а 
менщика Володя Л итви
нов. Сейчас он работает 
по третьему разряду. Во
лодя учится в строитель
ном техникуме. Все ста
раются создать ему хоро
шие условия для труда и 
учебы.

Л ида Попова пришла в

бригаду после окончания 
десятилетки. Строители 
помогли ей освоить про
фессию ш тукатура. Рабо
тает она уж е по второму 
разряду. Лида долгое вре 
м я трудилась на строи
тельстве Волгодонского, 
молокозавода. После пус
ка завода реш ила рабо
тать на нем аппаратчи
цей. По ходатайству кол
лектива бригады Лида по
ступает в профессионал^ 
но-техническое училище 
по избранной специально
сти.

Не забудет Лида того 
дня, когда ей сравнялось 
18 лет. Девушку поздра
вила тогда вся бригада, 
ее коллектив, комитет 
комсомола СУ №  1, вру
чили имениннице подар
ки.

ХорсАио знает людей 
профгрупорг Е. М. Алик- 
бекова. Она каждому по
может, даст совет.

Закончился перерыв, 
члены бригады быстро
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Сбылись мечты ветеранов
Колхоз « К ли ч  Ильича» 

в станице Маркинской 
организовался в 1929 го
ду. Первыми в него всту
пили Андрей Иванович 
Бёловодов и Александр 
Николаевич Ки с е л е в. 
Сейчас они на пенсии. Но 
не забывают родного кол
хоза ветераны. А. И. Ве
ловодов работает пило- 
рамщиком, а  А- Н. Кисе
лев — сторожем.

Более тридцати . лет 
провел за рулем трактора 

t Валентин Иванович Лах- 
мытов. Сейчас он рабо
тает бригадиром трактор

ной бригады. Возглавля- 
ел!ый им коллектив м еха
низаторов успешно вы
полняет социалистические 
обязательства, принятые 
на новую пятилетку, бо
рется за повышение куль
туры земледелия, полу
чение высоких и устойчи
вых урожаев на колхоз
ных полях.

На глазах ветеранов 
колхозного движения пре
образился труд и быт 
сельских тружеников. По^ 
ля бороздят машины. Не 
узнать и старой станицы. 
В Маркинской, и других

ПО Р А Й О Н У

разош лись по рабочим 
местам. Они спешат ко 
времени закладки куку
рузной массы на силос 
построить силосные на
земные бункеры, а  к пе
реводу скота на стойло
вой период сдать в 
эксплуатацию кормоцех. 
Оба эти объекты  соору
жаются на целый год 
раньше, чем предусмат
ривали ранее.

В. ШАВЛОВ

НА СНИМКЕ: внутрен
ний вид механизирован
ного коровника, построен
ного коллективом брига
ды.

Фото А. Бурдюгова.

Е Щ Е
О Д Н О
С О О Р У Ж Е Н И Е

Коллектив автобазы  
.¥« 1 объединения «Рост- 
сельстройтранс» оказы

вает большую помощь 
труженикам колхоза име 
ни Карла Маркса. Авто
транспортники недавно 
завершили монтаж силос 
ного сооружения и сдали 
его в эксплуатацию. Бла 
годаря этому для живот
новодства колхоза будет 
дополнительно заложено 
значительное количество 
ценного корма.

можно было дополнитель 
но выпустить 6 — 7 тоннесть машины. Две — для 

варки патоки, одна — 
формовочная, две — за
верточные, паровой стол 
для раскатки... Но они 
бездействуют. Нужен 
пар, чтобы их «ожи
вить», а котельная не 
«тянет». Требуется ее 
реконструкция, новый па
ровой котел. Четыре го
д а  не могли его достать, 
переписку с областным 
управлением вели. Н ако
нец, получили котел, за 
везли на промышленную 
площадку... И бросили 
во дворе, к монтажу не 
приступают.

Если в карамельном 
жалобы, что к концу 
смены остаются «без 
рук», то в соседнем цехе 
безалкогольных напит
ков, наоборот, чувствуют 
себя «без ног». Здесь 
нет закупорочного авто
мата. Стоит женщина у 
пресса и нажимает пе
даль. Две тысячи нажи

мов!
А как моют бутылки? 

Ершиком. Мойщицы не о 
том вздыхают, что труд
но, а о том, что ершиков 
нет. Забы ли- снабженцы 
заказать.

Давно поговаривают 
об установке автомати
ческой линии розлива, 
провели даже реконструк 
цию цеха под эти агре
гаты. Но когда они бу
дут?..

Идем дальше. Может, 
порадует цех консерви
рования помидоров. Он 
почти полностью механи
зирован, все как бы на 
потоке, от мойки овощей 
до их закупорки. Заку 
порка же балонов опять 
ручная! Автомат при р аз
грузке то ли разбили, то 
ли в нем был заводской 
дефект — отправили из
готовителю для замены. 
Ч етыре месяца прошло 
— о нем ни слуху, ни 
духу,

От цеха к цеху все яс
нее становится, что боль
ш ая часть неурядиц и 
бед происходит от того, 
что здесь привыкли р а
ботать по старинке. Не 
продумана организация 
труда так. чтобы в лю
бую минуту можно было 
перестроиться на выпуск 
той продукции, которая 
пользуется особым спро
сом потребителя. Напри
мер, леденцовая кара- 
мель -в последнее время 
не очень в ходу, больше 
спрос на мягкую, а про
изводство ее до сих пор 
не налажено. Надо бы 
людей учить взаимозаме
няемости на разных рабо 
чих местах. Но этого не 
делается, хотя в обяза
тельствах записано.

Например, более двух 
недель не работал цех 
кондитерских изделий. 
Владей рабочие цеха 
специальностью кара-

конфет.
О бязательства пище

виков заканчиваются сло
вами заверения о том, 
что в 1971 году 
будет сделано все для 
того, чтобы обеспечить 
выполнение заданий пер
вого года девятой пяти
летки. Руководству ком
бината, его обществен
ным организациям надо 
принять все меры к то
му, чтобы заверение кол
лектива не осталось обе
щанием на бумаге. 

Рейдовая бригада га
зеты «Ленинец»:
Л. МАКЕЕВА — ма
стер карамельного це
ха, Г. БЫ СТРОВА— 
рабочая цеха безал
когольных напитков,
Г. КОРОЛЬКОВА— 
кладовщик, П. МАР
ЧЕНКО — кочегар,
И. ЗУБАВЛБНКО — 
наш корр.

НОВАЯ
ДОИЛЬНАЯ
УСТАНОВКА
впервые п у щ е н а  в 

эксплуатацию в Романов
ском рисосовхозе. Смон
тирована доильная уста
новка в летнем лагере. 
Доить коров механизма
ми сначала начали ж и- 
вотноводы первой МТФ, 
руководит которыми 
Н. А. Недзеева. Через 
несколько недель такая 
ж е точно доильная уста
новка «Даугава» будет 
смонтирована в летнем 
лагере, где размещается 
гурт дойных коров брига
дира II. II. Спирина.

К осени все коровы в 
совхозе будут переведены  
на механическое доение.

населенных пунктах вы
росли новые дома и ули
цы, очаги культуры, м а
газины, детские учрежде
ния. В квартирах колхоз
ников богатая обстанов
ка, телевизоры, газовые 
плитки. Сами они р а з ъ 
езжаю т на мотоциклах и 
собственных легковых ав 
томашинах. В станице 
имеется электросвет,. во
допровод. В строительст
ве жилья станичникам * 
помогает колхоз.

Сбылись мечты ветера
нов!

В. ГРУДИНИН, 
селькор.

ВО ВТОРОЙ БРИГАДЕ
ОВОЩЕСОВХОЗА
«ВОЛГОДОНСКОЙ»

□
Второй
укос

Начат второй укос мно
голетних трав, которые за
нимают 241 гектар ороша
емых земель. В первый 
укос земледельцы загото
вили с каждого гектара по 
40 центнеров доброкачест
венного питательного лю
цернового сена. За счет вто 
рого укоса решено загото
вить его не менее 600 тонн.

D бригаде намечено по
лучить н третий укос. Что
бы травы лучше росли, их 
после каждого укоса обя
зательно поливают.

И овощи, 
и семена

Хороший урожай ово
щей и арбузов зреет ни 
плантациях бригады. Они 
выращиваются здесь в ос
новном на семена, но уро 
жай первой завязи земле 
дельцы собирают и сдаю г 
в торговую сеть. На днях 
горожанам отпра в л е и о 
шесть тонн огурцов и 18 
тонн кабачков.

В целях получения вы
соких урожаев овощей и 
их семян, овощеводы круг
лосуточно поливают план
тации. В две смены рабо
тают машинисты дожде
вальной уст а и о в к и 
«ДДА-100М» Е. И. Нико
лаев н М. С. Вишневский. 
Они поливают , арбузы.
Каждый за смену «понт» 
землю на 6, 5-—7 гектарах 
нри норме 5,8 гектара.

Огурцы и другие овощи 
с вечера до утра поливают 
машинисты А. Я. Карпин
ский и 11. И. Серко. Они 
также перевыполняют смен 
ные задания.

мелыцика, за это время

«Химик» в гостях у селян
В период с 5 по 2 0  ию

ля 1 9 7 1  года агитбригада 
«Химик» Дворца культуры  
«Октябрь» выступала с 
концертной программой на 
полевых станах и в клубах 
колхозов и совхозов Цим
лянского района. За этот 
период она дала 3 2  кон
церта. Их посмотрело око
ло пяти тысяч хлеборобов.

Выступления агитбрига
ды проходили с большим 
успехом. Об этом говорит 
книга отзывов. «Русские 
сапожки» в исполнении 
Н. Ковалевой, «Родина» в 
исполнении А. Лебедева, 
«Калиновские частушки» 
(солисты А. Решетова,
В. Окуневич), «А в тебе я 
сомневаться не хочу»

(А. Гуро) принимались 
очень тепло. Труженики  
полей услышали также 
песни «Поющие острова», 
«Черноглазая казачка» в 
исполнении мужского ан
самбля.

За успешное выступле
ние агитбригада «Химик» 
ДК «Октябрь» награждена 
Почетной грамотой отдели 
культуры города Цимлян-
С КН.

Г. СТАНИСЛАВСКАЯ, 
зав. культурно-массовым 
сентором ДК «Оитябрь».

Ленинец



З а  о б р а з ц о в ы й  о б щ е с т в е н н ы й  п о р я д о к , 
в ы с о к у ю  к у л ь т у р у  т р у д а  и  б ы т а

Высокой ответственно
стью не только за себя 
лично, но и за товарищей, 
за весь трудовой коллек
тив пронизано патриоти. 
ческое начинание коллек
тива рабочих и служащ их 
миллеровского завода име 
ни Гаврилова, выступивше 
го инициатором соревно
вания в честь XXIV съ ез
да КПСС за города и се
ла высокопроизводитель
ного труда, образцового 
общественного порядка, 
высокой дисциплины и 
культуры.

Инициатива миллеров- 
цев наш ла широкую под
держку среди трудящ их
ся Дона. В Ростове, Та-

тывающей в своих рядах 
свыше 200  человек, боль
шинство народных стра
жей порядка — коммуни
сты. Здесь созданы груп
пы профилактики по р а
боте среДи несовершенно
летних, по надзору за се
мейными дебоширами, за 
ранее судимыми. Члены 
этой дружины работают 
внештатными сотрудника
ми милиции, ведут право
вую пропаганду, проверя
ют паспортный режим. И 
совместно с комсомоль
ским оперативным отря
дом проводят рейды по 
сохранности.  социалисти
ческой собственности, по 
выявлению лиц1 ведущих

Почин миллеровцев 
в действии

ганроге, Каменске, Крас
ном Сулине, Новошахтин- 
ске, Зернограде и других 
городах и районах области 
были разработаны кон
кретные меры, мобилизу
ющие силы общественно
сти на борьбу с правона
рушителями. Коллективы 
многих предприятий были 
закреплены для охраны 
общественного порядка за 
определенными микрорай
онами (поселками).

В проведении предупре
дительно - профилактиче
ских мероприятий боль
ш ая роль отводится добро 
вольным народным дружи 
нам, комсомольским опе
ративны м  отрядам, депу 
татским Советам, домо
вым и уличным комите
там, товарищеским су
дам, детским комнатам 
на общественных началах, 
Их состав пополнился ком 
мунистамн, комсомольца-- 
ми, передовиками произ
водства.

Специальными планами 
предусматривается систе
матическое обучение дру
жинников, обеспечение 
штабов ДН Д помещения
ми, телефонами, транспор 
том.

В дружине поселка шах 
ты имени Горького, насчи-

антиобщественный образ 
жизни. Ш таб ДН Д плани
рует свою работу еж ем е
сячно. Дважды в месяц 
организует занятия с дру
жинниками, активно взаи 
модействует с детской ком 
натой милиции на общест
венных началах и с това
рищескими судами.

Подхватив почин милле- 
ровских машиностроите
лей, более решительно 
стали вести борьбу с пра- 
вонарушителями на шахте 
П ервая Гуковская. В р е 
зультате трудовая дисцип
лина на шахте рёзко улуч 
шилась, сократилась теку
честь кадров. Ш ахта на
чала перевыполнять плац 
добычи угля. Вдвое сокра
тилось и число преступ
лений, . меньше стало на 
шахте пьяниц, дебоширов, 
сквернословов.

К сожалению, далеко 
не везде добровольные 
дружины работают орга
низованно и активно. В 
Аксае, Красном Сулине, 
Волгодонске и других го
родах области не завер
шено закрепление дружин 
за микрорайонами и уча
стками. Дружинники здесь 
не имеют нормальных ус
ловий для работы. Инст- 
руйтажи их перед выхо

дом на дежурства носят 
поверхностный характер. 
Плохо организована пра
вовая учеба народных 
стражей порядка.

После широкого обсуж
дения и поддержания пат
риотического почина мил
леровцев многие коллекти 
вы фабрик, заводов, шахт 
включили в социалистиче
ские обязательства пунк
ты, предусматривающие 
конкретное участие кол
лективов предприятий, це 
хов, бригад и каждого р а
ботника в укреплении об
щественного порядка. - .

Работа по месту житель 
ства — наиболее слабое 
звено в комплексе прово
димых мероприятий. И 
главная причина низкой 
эффективности этой рабо 
ты — неорганизованность 
и разобщенность сил об 
щественности. Нужно вся
чески активизировать и 
координировать деятель
ность депутатских Сове 
тов, домовых и уличных 
комитетов, советов содей
ствия ф м ь е  и школе и 
других общественных ор
ганизаций. Направить их 
усилия на профилактику 
правонарушений в каж 
дом микрорайоне, на каж-, 
дой улице, улучшить взаи 
модействие их с доброволь
ными народными друж и
нами, комсомольс к и м и 
оперативными отрядами.

Пропаганде почина кол
лектива завода имени Гав 
рилова способствует про
ведение тематических ве
черов, встреч, отчетов, ор 
ганизация выставок, осве
щение положительного 
опыта работы обществен
ности по укреплению со
ветского правопорядка в 
стенной печати и различ
ным^ средствами нагляд
ной агитации.

Предупредить правона
рушение, искоренить не
дисциплинированность от
дельных членов общества, 
обуздать тех, кто наруш а
ет советские законы — по
четный долг каждого со
ветского человека, широ
кой общественности.

В. ГАЛЩ1ИН, 
начальник ОПВР УВД  

Ростоблнсполкома, 
подполковник милиции.

В честь 
праздника

25 июля советский на 
род отмечает День Воен
но-Морского Флота. На
мечена программа празд
нования и в Волгодонске.

С 12 часов дня до 18 
часов 25 июля —  ката
ние детей на теплоходе 

по морю. Посадка будет 
производиться с пасса
жирского причала порта.

В 18 часов —  начало 
водно-спортивного празд 
ника на заливе —  между 
детским пляжем и голов
ным сооружением ороси
тельного канала.‘ В про
грамме —  парад судов, 
массовый заплыв спорт
сменов, соревнование 
гребных, моторных и па 
русных судов.

Будет организовано 
массовое гулянье. При
глашаем волгодонцев при 
йять участие в праздни
ке.

Оргкомитет 
Волгодонского ГК 

КПСС по проведению  
празднования Дня 

Военно-Морского 
Флота.

Улучшать работу 
торговой сети

На недавно состоявшейся женской конференции
были заданы вопросы, касающиеся работы торгую
щих организаций города. В частности, почему насту
пили перебои в продаже картофеля, нельзя ли уста
новить автоматы по продаже газированной воды на 
22 квартале, будет ли расширен ассортимент про. 
дуктов в кафе «Ветерок» на берегу Дона н т. д. Мы 
попросили зав. торговым отделом исполкома М. Е. 
Чалсва через газету ответить на них. Вот что он нам 
рассказал.

Ермакову дано указание 
увеличить выпечку этого 
сорта хлеба.

В кафе «Пирожковая» 
в дневное время вино не 
продается. Разреш ена про 
даж а вина только с 18 ча
сов вечера.

Управляющему конто
рой общественного пита* 
ния тов. Безуглову дано 
указание о расширении 
ассортимента продуктов, 
кондитерских и табачных, 
изделий в кафе «Вете
рок» .

Если отдельные мага
зины допускают в продажу 
сахар-песок повышенной 
влажности, то этим нару
шаются правила торговли. 
О всех нарушениях этих 
правил необходимо ста
вить в известность руко
водителей торгующих ор_- 
ганизаций или торговьи 
отдел горисполкома.

Согласно наряду обла
стного управления торгов
ли, управление заготовок 
Орловского облпотребсою
за обязано было отгрузить 
Волгодонску 200 тонн кар 
тофеля. Однако в наличии 
его не оказалось. Руково 
дителй торгующих орга
низаций Волгодонска на
правили экспедиторов для 
-закупки картофеля с тем, 
чтобы обеспечить торгов
лю в магазинах этим важ 
ным продуктом питания.

У магазина №  24, рас
положенного на 22 квар
тале, работает павильон 
но продаже воды, соков и 
мороженого, и устанав
ливать там автоматы по 
продаже газированной во
ды нет смысла. Что каса
ется перебоев в торговле 
ржано-пшеничным хлебом 
в магазине №  24, то ди
ректору хлебозавода тов.

К олле ктив  К ие вско го  радиозавода осво ил  и в ы п у с ти л  
п е р в ую  п а р ти ю  телеви зор ов  м арки  «С ла вутич-203* с 
экр а н о м  61 са н ти м е тр  по д и а го н а л и . Г а р а н ти й н ы й  
ср о к  б езотказной  работы  телевизоров ув е л и ч е н  до 24 
м есяцев.

НА СНИМ КЕ: телеви зор ы  «С лавутич-203» на контроле. 
П р о ве р ку  вед ут м астер А л е кса н д р  Б р и ц к и й  и к о н тр о 
лер В и кто р и я  С те р и н а .'

Фото А. Бормотова (Ф отохроника ТАСС).
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Ф ел ьето н

Не верь, дорогой чита
тель, этому заголовку. Ни
какого Остапа в нашем 
автобусе не было. Ведь ты 
же знаешь, что Остап Бен
дер — это сатирический 
герой «Двенадцати стуль
ев» и «Золотого теленка». 
Как утверждают авторы 
Илья Ильф и Евгений 
Петров, Бендер мог про
вернуть любую операцию 
и вовремя умыть руки. 
Короче говоря, это был ве
ликий комбинатор, чело
век, который из ничего 
добывал деньги.

Так вот, этого Остапа 
Бендера в нашем автобусе 
не было. Верховодил над 
нами его потомок — во
дитель автобуса Анатолий 
Болбат. А второй водитель 
автобуса — Мотин — си

дел за баранкой и строго 
выполнял указания Оста
па, то-бишь Анатолия.

Их одиссея началась 2 
июля 1971 года в 14 часов 
35 минут у здания Ростов
ского автовокзала, когда к 
автобусу подошла особа в 
пестром платье, в очках с 
позолоченной оправой и с 
рыжей копной волос-

— Возьмите меня до 
Волгодонска, — проситель
но умоляла она.

Анатолий окинул взгля
дом незнакомку, подумал 
малость и  улыбнулся:

— Конечно, возьму, вы 
будете украшением , моей 
«антилопы», — и  он ука
зал на красавца «ЛАЗа».

И денег я  с вас не возь
му за проезд, — добавил 
он. — Но! Вы будете мо

ей помощницей в рейсе. 
Адью!

Когда «обмеченные» 
пассажиры заняли свои 
места, Анатолий обратил
ся с речью к  толпе ата
кующих безбилетников:

— Граждане — товари
щи, пойдут еще три авто
буса... А, вы желаете 
ехать только со мной? — 
он заливисто хохотнул. — 
В таком случае ждите ме
ня за углом.

В назначенном месте в 
автобус ворвалось не ме
нее двадцати человек. 
«Лаз», перевалившись с 
боку на бок, набрал ско
рость. Когда проезжали 
аэропорт, Анатолий при
нял на борт еще добрый 
десяток пассажиров- 

—■ Граждане, присядьте!

— раздался вдруг зычный 
голос потомка Остапа. — 
Проезжаем ворота Росто
ва, здесь контролеры.

Посмотрел бы ты, доро
гой читатель, что творн- 

■ лось в автобусе. Это было 
настоящее столпотворение- 
Люди давили друг друга, 
ложились на сидящих пас 
сажиров, ожесточепно ору 
дуя руками...

За воротами Ростова 
показалась похожая на 
контролера личность- Ана
толии мигом бросил в ру
ки вышеупомянутой осо
бы пачку билетов и про
шипел:

— Раздать безбилетни
кам! Только чур! Все 
едут до Семнкаракор!

Контролер проверил би
леты только у стоящих 
впереди, дальше пробить
ся не смог. Прочитав мо
раль Мотину, он оставил 
водителя в покос.

За аксайским мостом 
для Анатолия наступили 
самые иптересные мину
ты. Он засучил . рукава,

откинул волосы на заты
лок и принялся за сбор 
денег- Брал только бумаж
ки, сдачи не давал. Нако
нец, счастливые минуты 
завершились. Но в голову 
Анатолия пришла другая 
мысль: «А билеты-то
зря раздал...» 'И он дает 
команду помощнице:

— Собрать билеты!
Одиссея Анатолия за

кончилась в 20.00, когда 
он отчитывался в Волго
донском автотранспорт
ном предприятии перед 
диспетчером. План у него 
был на этот рейс (Волго
донск — Ростов — Волго
донск), включая н продан 
ные билеты Волгодонской 
и Ростовской кассами, 
190 рублей- Отчитался Ана 
толпй за 188. Итак, план 
недовыполнен. Впрочем, 
удивляться нечему. На то 
он и потомок великого 
комбинатора, чтобы па 
государственном автобусе 
свой «бизнес делать». •

Д. ИГОЛКИП.

Зам. редактора 
И. ДЕДОВ.

ВОЛГОДОНСКОМУ
опытно-

экспериментальному
ЗАВОДУ

требуются:
токари, слесари, элект

рики, рабочие строитель
ных специальностей, авто 
крановщики, машинисты 
и помощники машинистов 
тепловоза, формовщики, 
подсобные рабочие.
'  Обращаться в отдел кад 

ров завода или к  уполно
моченному отдела по ис
пользованию трудовых ре
сурсов, гор- Волгодонск, 
ул. Ленина, 45.*

Администрация.

ЦИМЛЯНСКОЙ
гидрометеорологической

ОБСЕРВАТОРИИ

на постоянную работу.
требуются: 

радисты на экспедицион
ные суда,

судоводители на должно 
сти помощников капита
нов и капитанов, 

механик мастерской.
Обращаться: г- Пнм-

лянск, Набережная, 1 или 
к уполномоченному отдела 
по использованию трудо
вых ресурсов, г. Волго
донск, ул. Ленина, 45-

Дирекция.

НАШ  АДРЕС: Волго
донск, улица Волгодон
ская, 20, редакция газе
ты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редакто
ра—-26-31; зам. редак
тора, ответственного сек
ретаря, отделов промыш
ленности и писем — 
24-24; сельхозотдела — 
26-44; бухгалтерии — 
24-49; типографии —  ' 

24-74.
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